

Kegiatan Bakti Sosial Berbagi Sembako Dalam Rangka Dies Natalis STIE BIMA Ke-21

Nur Khusnul Hamidah¹, Ismunandar², Muhajirin³, Amirulmukminin⁴

Program Studi Manajemen, Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Bima

e-mail: nurkhusnulhamidah.stiebima@gmail.com¹, andar.stiebima@gmail.com², jirinabdt.stiebima@gmail.com³,
amirul.stiebima@gmail.com⁴

Abstract

Social service activities are a form of embodiment of caring attitude, helping each other. This activity reflects a sense of caring, a form of human nature that has sympathy and empathy for people in need, as well as a desire to help alleviate the needs of people's lives, one of which is by distributing groceries. This activity is expected to have a positive effect, especially for underprivileged residents, with the hope that it can help meet the needs of the community, as well as establish friendships between people so that it will build intimacy with the community. This community service activity is fully supported by the entire academic community of the Bima High School of Economics and the lecturers, so that the distribution of food packages can be carried out properly.

Keywords: Social service; Staple Food Assistance; Underprivileged Communities; Community service

Abstrak

Kegiatan bakti sosial merupakan bentuk dari perwujudan sikap kepedulian, saling menolong. Kegiatan ini mencerminkan adanya rasa peduli, bentuk dari sifat manusia yang memiliki simpati dan empati kepada masyarakat yang membutuhkan, serta keinginan untuk menolong meringankan kebutuhan hidup masyarakat, salah satunya dengan kegiatan pembagian sembako. Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan efek yang positif, terutama bagi warga yang kurang mampu, dengan harapan dapat membantu pemenuhan kebutuhan masyarakat, serta menjalin tali silaturahmi antar sesama sehingga akan membangun keakraban dengan masyarakat. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini didukung penuh oleh seluruh civitas akademika Sekolah tinggi ilmu ekonomi Bima dengan para dosen, sehingga dalam pembagian paket sembako dapat terlaksana dengan baik.

Kata kunci: Bakti sosial; Bantuan Sembako; Masyarakat Kurang Mampu; Pengabdian Masyarakat

This work is licensed under Creative Commons Attribution License 4.0 CC-BY International license



PENDAHULUAN

Dedikasi warga ialah bagian integral Tri Dharma Akademi Teratas yang dalam penerapannya bisa muncul serta membagikan guna untuk warga. Dedikasi warga selaku bentuk dari perhatian ataupun rasa manusiawi kepada sesama bisa dikemas dalam wujud abdi sosial, misalnya penjabatan sembako. (Ode et al., 2022). Dedikasi warga pula membagikan pemecahan kepada kasus jelas yang lagi terjalin di warga (Muhammad 2023). Bakti sosial atau lebih dikenal dengan baksos ini merupakan suatu kegiatan wujud dari kepedulian atau rasa kemanusiaan terhadap sesama manusia. Dimana dengan adanya kegiatan ini kita dapat merekatkan rasa kekerabatan kita terhadap orang lain. Kata sosial didalamnya tercakup perorangan dan kelompok-kelompok. Bakti dapat diartikan sebagai pengikatan (mengikatkan) diri kepada diri atau diri-diri lainnya. Ikatan ini berupa kepedulian, perasaan tanggungjawab terhadap kehidupan sesama. Bakti sosial dapat berarti memberi sesuatu kepada yang butuh pemberian. (Elisabeth 2020). Sebagai bentuk implementasi Tri Dharma Perguruan Tinggi. Sekolah tinggi ilmu ekonomi bima mengadakan sebuah pengabdian masyarakat berupa kegiatan bakti sosial yaitu pembagian paket sembako. Bakti bermakna pengikatan, sedangkan sosial bermakna per- orangan dan kelompok-kelompok. Sehingga bakti sosial dapat diartikan suatu kegiatan sebagai wujud kepedulian terhadap sesama manusia dimana dengan kegiatan ini, dapat diperoleh keeratan rasa persaudaraan terhadap sesama manusia . Pngabdian kepada masyarakat adalah bentuk kegiatan yang dilakukan oleh para dosen sebagai wujud kepedulian serta tindakan nyata untuk upaya berperan menolong masyarakat yang berada pada lokasi pengabdian yang ditentukan. Secara sosial, di setiap populasi di kelas ekonomi ke bawah terdapat ketidakmerataan terhadap pemenuhan kebutuhan dasar, seperti makanan dan perumahan. Pada kelompok masyarakat ini, ada perjuangan bagi mereka untuk memenuhi kebutuhan dasar. Kondisi seperti ini berdampak pada kelayakan hidup, kecukupan gizi, kesejahteraan hidup (Rahayu 2022) Pada kelompok lansia, kondisi kemiskinan dapat mempengaruhi kesehatan mental seperti stres yang berlebihan (Issalillah, 2022).

Bersamaan dengan Dies Natalis Sekolah tinggi ilmu ekonomi bima yang ke 21, Stie Bima kembali membagikan ratusan bingkisan sembako untuk warga. Dengan terdapatnya aktivitas ini diharapkan bisa berikan kebermanfaatannya spesialnya buat warga yang membutuhkan. Dengan kegiatan ini dapat terjalin tali silaturahmi dan persaudaraan antar sesama sehingga terbentuk rasa kekerabatan antara masyarakat dengan civitas akademika Stie Bima. Kegiatan ini juga mampu memberikan pengenalan terhadap keberadaan Stie Bima, namun yang lebih

utama adalah dosen melakukan upaya untuk selalu berbagi bagi masyarakat sekitar yang membutuhkan. Bagi perguruan tinggi sendiri dapat merasakan manfaat secara tidak langsung dengan dikenalnya nama perguruan tinggi oleh masyarakat sekitar bahwa perguruan tinggi memiliki kepedulian terhadap masyarakat. Ada upaya untuk menumbuhkan sifat peduli pada warga masyarakat yang mampu pada warga yang tidak mampu untuk berbagi, guna meringankan beban dari masyarakat .

METODE

Metode yang digunakan yaitu pengabdian kepada masyarakat dalam bentuk pembagian paket sembako kepada masyarakat. Kegiatan ini dilakukan disekitar kampus stie bima, kelurahan melayu, tolobali, sarae. Untuk melakukan kegiatan pengabdian ini maka tahapan yang dilakukan yaitu:

1. Observasi, tahap ini dilakukan untuk mengenal kondisi kelompok masyarakat sasaran untuk kegiatan pengabdian agar pelaksanaan program dapat terencanakan secara baik dan efisien.
2. Persiapan, pada tahap ini tim Dosen mempersiapkan berbagai kebutuhan yang diperlukan dalam pembagian paket sembako seperti, Gula, Minyak goreng, Mie instan, Kopi sacet. selanjutnya bahan-bahan ini dikemas dalam Tupperware plastic untuk kemudahan pendistribusian.
3. Pendistribusian, di tahap ini Tim Pkm yang terdiri dari dosen mendistribusikan paket sembako kepada sasaran masyarakat sesuai dengan hasil studi pendahuluan yang membutuhkan yang tinggal di sekitar kampus stie bima.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Dimulai dari pembagian kepada rumah-rumah warga untuk membantu pemenuhan kebutuhan sehari-hari. Meski sedikit jumlah bantuan yang diberikan namun akan terasa begitu besar manfaatnya. Selain pembagian sembako juga kegiatan ini menyampaikan kepada masyarakat yang menerima bantuan agar memberikan doa untuk kemajuan stie Bima kedepannya. Kegiatan ini dalam jangka waktu 1 (satu) hari sesuai dengan undangan yang disebar kepada para dosen melalui group Whats App. Dimulai dari jam 10.00 sampai selesai. Bakti sosial pembagian paket sembako kepada masyarakat yang membutuhkan yang berada di sekitar wilayah Stie Bima. Paket sembako yang dibagikan dipersiapkan secara maksimal dengan pengemasan yang untuk mempermudah penyaluran paket sembako. Dalam pembagian paket sembako dilakukan secara langsung di ruang terbuka publik kepada warga yang membutuhkan sembako. Sehingga dalam hal ini dapat disimpulkan bahwa ada proses interaksi sesuai dengan target awal. Dengan adanya pemberian paket sembako diharapkan memberikan manfaat kepada masyarakat. Berikut dokumentasi dari kegiatan yang dilakukan oleh Tim Dosen dalam pembagian sembako.

Sistem pendistribusian paket sembako dilakukan dengan cara pendekatan partisipatif. Kegiatan dari awal pengumpulan data dan proses pelaksanaannya melibatkan dosen secara langsung. Dosen berperan untuk melihat fenomena lebih luas serta menyesuaikan dengan keadaan masyarakat yang kurang mampu yang menjadi tujuan dari kegiatan ini. Paket sembako diberikan kepada warga yang benar-benar kurang mampu. Oleh karena itu diperlukan untuk melakukan survey langsung kepada masyarakat. Pembagian sembako dilakukan secara langsung yaitu dengan mengantarkan paket sembako ke rumah-rumah warga yang dituju. Ada ratusan paket sembako yang berhasil dibagikan kepada masyarakat sasaran. Masyarakat mengapresiasi baik dari kegiatan ini. Setidaknya dengan sedikit bantuan yang diberikan diharapkan mampu bermanfaat bagi masyarakat yang berdampak pada perekonomian keluarga.

Tabel dan Gambar



Gambar 1. Paket Sembako Yang Akan Dibagikan Kepada Masyarakat



Gambar 2. Pembagian Paket Sembako

KESIMPULAN

Kegiatan pengabdian masyarakat dengan melakukan bakti sosial merupakan bentuk perwujudan dari rasa kemanusiaan yang sesuai dengan sila kedua Pancasila. Sebagai makhluk sosial kita juga perlu memperhatikan warga yang ada di sekitar terlebih lagi yang membutuhkan bantuan. kegiatan bakti sosial merupakan bentuk peran dari civitas akademika untuk dapat membantu meringankan kebutuhan masyarakat. Diharapkan kegiatan pengabdian kepada masyarakat selanjutnya yaitu dengan memperluas objek yang akan diberi paket sembako dan kerja sama dengan pemerintah setempat sehingga terjadi pemerataan yang baik. Kegembiraan nyata terlihat dari raut wajah masyarakat disekitar kampus stie bima yang telah mendapatkan bantuan, semoga warga semua bisa menerima dengan senang hati.

UCAPAN TERIMA KASIH

Ucapan terima kasih kami ucapkan kepada Ketua Yayasan Stie Bima, para Dosen serta civitas akademika yang telah memberikan dukungan dan kontribusi pada pelaksanaan kegiatan ini sehingga berjalan sesuai dengan yang telah direncanakan sebelumnya. Tim penulis mengucapkan terima kasih kepada masyarakat setempat yang telah membantu kami sehingga kegiatan ini dapat berjalan lancar dan baik.

DAFTAR PUSTAKA

Jurnal:

- Dahlia K. Dewi, Et, Al. (2022) Sosialisasi Pentingnya Pendaftaran Merek Bagi Umkm Di Kota Medan Jurnal Pengabdian Masyarakat Tjut Nyak Dhien E-Issn : 2828-5697 Vol. 2 No. 1
- Elisabet Et, Al. (2020) Pendampingan Gerakan Bakti Sosial Berbagi Paket Sembako Peduli Covid-19 Hima Manajemen Universitas Sari Mutiara Indonesia. Jurnal Abdimas Mutiara. Vol 1 No 2.
- Issalillah, F. (2022) The Elderly And The Determinants Of Stress, Journal Of Social Science Studies, 2(1), 9-12
- Johanes, T., Et, Al. (2021) Kegiatan Bakti Sosial Pembagian Sembako Kepada Masyarakat Desa Lufileo. Jurnal Teologi Praktis Vol 1 No 2
- Muhammad Et, Al. (2023) Abdi Sosial Pengabdian Warga Dengan Sunat Massal Gratis Dalam Rangka Dies Natalis Universitas Negara Malang Ke- 68
- Ode, L., Rangki, L., & Kusnan, A. (2022). Circumcision Social Service For Poor Families In Andepali Village , Sampara District Bakti Sosial Khitanan Pada Keluarga Tidak Mampu Di Desa Andepali Kecamatan Sampara. Jurnal Pengabdian Masyarakat, 2(3), 2-5.
- Rahayu, Et, Al. (2022) Bakti Sosial Dengan Pembagian Sembako Kepada Masyarakat Miskin Di Kota Surabaya. Journal Of Social Responsibility Projects By Higher Education Forum vol 2, No 3, Maret 2022, Page 127-130